

## A FOREIGN-POLICY APPROACH *reflecting* CANADIAN VALUES

Canada's approach to human security is a direct response to the new realities emerging since the end of the Cold War – including devastating civil conflicts, unchecked brutality against innocent civilians and cross-border terrorism. The Department of Foreign Affairs and International Trade believes a people-centred approach to foreign policy reflects Canadian values, and complements work being done to promote national security, human rights and human development.

## UNE POLITIQUE ÉTRANGÈRE QUI *reflète* LES VALEURS

L'approche canadienne en matière de sécurité humaine est fondée sur les nouvelles réalités de l'après-guerre froide – conflits civils dévastateurs, brutalité aveugle dont sont victimes des civils innocents, et terrorisme transfrontalier. Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international est convaincu qu'une politique étrangère axée sur les personnes reflète les valeurs canadiennes, tout en complétant les efforts accomplis dans les domaines de la promotion de la sécurité nationale, des droits de la personne et du développement humain.

